



CARTA COMPROMISO DE PARTICIPACIÓN EN EL VOLUNTARIADO JUVENTUDES ESPERANZA EN EL MARCO DEL FESTIVAL DE CULTURA DEL CARIBE

, Quintana Roo, adede 2025
INSTITUTO QUINTANARROENSE DE LA JUVENTUD PRESENTE.
Por medio de la presente, yo, del municipio y/o comunidad y número telefónico
, manifiesto mi compromiso de participar de manera voluntaria en las actividades asignadas dentro del programa "JuventudES Esperanza", en el marco del Festival de Cultura del Caribe organizado por el Instituto de Cultura y las Artes de Quintana Roo los días 26, 27, 28, 29 y 30 de noviembro de 2025.
Me comprometo a:
 Cumplir puntualmente con los horarios, tareas y responsabilidades que me sean asignadas por el equipo coordinador del voluntariado.
 Mantener una actitud responsable, respetuosa y colaborativa durante todo el evento, promoviendo ur ambiente seguro y positivo para asistentes, participantes y demás voluntarios.
 Seguir las indicaciones del personal organizador, así como respetar los lineamientos operativos, de conducta y seguridad que se establezcan.
 Representar con integridad los valores del programa JuventudES Esperanza, actuando con disposición de servicio y compromiso social.
 Ser responsable de mi propia seguridad durante el desarrollo de las actividades del voluntariado, siguiendo en todo momento las indicaciones y medidas de seguridad emitidas por los organizadores. Asimismo, acepto que el Instituto Quintanarroense de la Juventud no asume responsabilidad alguna por incidentes, daños, pérdidas o riesgos que deriven directamente de su operación o de instrucciones expresamente emitidas por su personal autorizado.
 Otorgar mi consentimiento expreso para el tratamiento de mis datos personales en términos de la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados, autorizando el uso de m imagen, voz y/o video que puedan ser captados durante el desarrollo de las actividades
Entiendo que mi colaboración es de carácter voluntario con valor curricular, y que mi participación está orientada al fortalecimiento cultural, comunitario y social del estado de Quintana Roo.
Nombre y firma del voluntario(a):

AVISO DE PRIVACIDAD SIMPLIFICADO

AVISO DE PRIVACIDAD SIMPLIFICADO

El Instituto Quintanarroense de la Juventud (IQJ), con domicilio en Avenida Héroes número SAS, colonia Adolfo López Mateso, C.P. 77010, Chetumal, Quintana Roo, es responsable del tratamiento de los datos personales que nos proporcione a través de convocatorias, programas, actividades, talleres o eventos organizados por el Instituto.

Finalidad del tratamiento: Sus datos personales serán utilizados para fines de identificación, control de asistencia, comprobación de beneficiarios, registro fotográfico y elaboración de reportes estadísticos relacionados con actividades del IQJ.

Transferencias: No se realizarán transferencias de datos personales, salvo aquellas solicitadas por autoridades competentes, debidamente fundadas y motivadas.

Ejercicio de Derechos ARCO: Usted podrá ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación u oposición a través de la Unidad de Transparencia del IQJ, vía correo electrónico: transparencia.juventud@qroo.gob.mx o mediante la Plataforma Nacional de Transparencia (PNT). Para más información consulte nuestro aviso de privacidad integral en: http://qroo.gob.mx/juventud









